

## Bhabinkamtibmas Polsek Karangtengah Hadiri Rapat PPS di Desa Sukataris

Cianjur - [CIANJUR.WARTABHAYANGKARA.COM](http://CIANJUR.WARTABHAYANGKARA.COM)

Jul 27, 2024 - 21:11



**Polres Cianjur Polda Jabar** – Bhabinkamtibmas Polsek Karangtengah Polres Cianjur, Aiptu Kohar Rusmana, bersama Sertu Anton P, Babinsa Desa Sukataris, melaksanakan kegiatan anjungsana dan silaturahmi sekaligus menghadiri rapat Panitia Pemungutan Suara (PPS) Desa Sukataris pada hari Sabtu (27/07/2024).

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Karangtengah dalam mendekatkan diri dengan masyarakat serta memastikan keamanan dan ketertiban selama persiapan pemilu di tingkat desa. Aiptu Kohar Rusmana

menyampaikan bahwa kehadiran mereka dalam rapat PPS ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan memastikan bahwa proses pemilu dapat berjalan dengan lancar dan tertib.

"Kami hadir di sini untuk menjalin silaturahmi dengan masyarakat serta memberikan dukungan keamanan bagi pelaksanaan pemilu di Desa Sukataris. Dengan koordinasi yang baik antara pihak keamanan dan masyarakat, kami berharap pemilu dapat berlangsung dengan aman dan damai," ujar Aiptu Kohar Rusmana.

Kapolsek Karangtengah, KOMPOL Rachmat Hamdan, SH, melalui Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH, menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan yang dilakukan oleh jajarannya. Menurutnya, sinergi antara Polri, TNI, dan masyarakat sangat penting dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif.

"Kegiatan seperti ini sangat penting untuk memastikan bahwa setiap tahapan pemilu dapat berjalan dengan baik dan aman. Kami akan terus mendukung dan berkolaborasi dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kami," ungkap KOMPOL Rachmat Hamdan.

Rapat PPS Desa Sukataris berlangsung dengan lancar, dihadiri oleh perangkat desa dan tokoh masyarakat setempat. Dalam kesempatan tersebut, berbagai persiapan teknis dan logistik pemilu dibahas untuk memastikan kesiapan desa dalam menyelenggarakan pemungutan suara.